

Le vice-président de Parlasur demande la fin du blocus à Cuba



Buenos Aires, 16 juillet (RHC) Le vice-président du Parlement du Sud (ParlaSur), l'Argentin Oscar Laborde, a demandé aujourd'hui la fin du blocus économique, commercial et financier imposé à Cuba pendant plus de 60 ans par les États-Unis.

Laborde, représentant également de l'Observatoire de la Démocratie du Parlasur, a envoyé une accolade à Cuba pour sa lutte et son exemple. Nous sommes à vos côtés dans cette injustice où ceux qui disent se soucier de Cuba, devraient demander la levée du blocus, a-t-il souligné.

Après avoir critiqué ceux qui disent se faire des soucis par les Cubains mais ils gardent le silence face au siège unilatéral imposé à l'île par des gouvernements états-uniens successifs, Laborde a déclaré qu'ils ne devraient pas favoriser de coups d'état tel que celui de la Bolivie ou des interventions militaires en Amérique Latine.

Plusieurs législateurs et personnalités politiques argentines se joignent à la demande urgente pour que les États-Unis lève le blocus, renforcé en plein milieu de la pandémie, avec plus de 240 mesures imposées par le gouvernement de l'ancien président Donald Trump et qui restent toujours intactes depuis l'arrivée de Joe Biden à la Maison Blanche.

Le Sénateur de la province de Buenos Aires, Gustavo Traverso a également exprimé sa condamnation à ce siège. 'Nous rejetons le blocus à Cuba. Nous nous joignons à la demande pour la cessation immédiate de cette politique subie par le peuple cubain. Il est inadmissible qu'au milieu d'une crise mondiale sans précédents, il existe des blocus économiques, a-t-il twité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264050-le-vice-president-de-parlasur-demande-la-fin-du-blocus-a-cuba>



Radio Habana Cuba